



Kindersachenflohmarkt gut besucht

Dass sich der Flohmarkt an der Oberschule Sölgen nach wie vor großer Beliebtheit erfreut, zeigte die große Besucherzahl, die sich durch die mit 50 Ständen bestückte Pausenhalle drängte. Es herrschte eine gute Stimmung an den Ständen und in der Cafeteria, wo reichlich Kaffee und leckere Kuchen angeboten wurden, die von den Eltern der 8. Klassen gebacken worden waren. Der Erlös dieser Aktion ist für Projekte der Oberschule Sölgen bestimmt. Schulleiterin Maria Lau bedankte sich bei allen, die wieder einmal zum guten Gelingen dieser Aktion beigetragen hatten.

Gisela Arling

Fotos: Jürgen Dill

[Zur Bildergalerie](#)